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Downloads

Titan English

English version below.

German

Während man bei den Avolites-Pulten mit integriertem PC die Sprache auswählen und umschalten
kann, in der die Software läuft, ist das bei den Vertretern der PC-Suite - also Titan One bzw. Titan Go,
Titan Mobile und Titan Simulator - anders: diese laufen in der Sprache, die bei Windows unter 'Region
und Sprache' eingestellt ist. Für den Einen macht das Sinn, denn so läuft die Software dann eben z.B.
auf Deutsch; für andere aber ist das irritierend, vor allem, wenn man sich bereits an die ganzen
Menüs auf Englisch gewöhnt hat.

Dieses kleine Tool erlaubt es, auch die PC-Versionen auf Englisch zu betreiben: es schaltet Windows
kurz auf Englisch, startet das gewünschte Programm, und schaltet Windows wieder zurück auf die
vorher eingestellte Sprache.

Hinweise:

der unten angegebene Download ist ein kleines Installationsprogramm mit allen erforderlichen
Dateien. Nach der Installation hat man auf dem Desktop Icons für Titan One English, Titan Go
English, Titan Mobile English und Titan Simulator English
entwickelt und getestet ist das mit Windows XP (alte Version), 7 und 10, sowie mit der
Umschaltung Deutsch/Englisch. Sollten wider Erwarten doch Probleme auftauchen, bitten wir
um kurze Mitteilung
jeder der oben genannten Schritte (auf Englisch schalten, Titan starten, Sprache
zurückschalten) braucht Administrator-Berechtigungen. Damit man nun nicht 3 x mit der
entsprechenden Meldung belästigt wird, kann man gleich den Link auf 'als Administrator
ausführen' stellen: entweder per Rechtsklick, 'Als Administrator ausführen', oder dauerhaft so:

Rechtsklick auf den auf dem Desktop befindlichen Icon (z.B. 'Titan Mobile English')
aus dem Kontext-Menü 'Eigenschaften' wählen
auf dem Reiter 'Verknüpfung' klickt man auf 'Erweitert…'
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dort setzt man den Haken bei 'Als Administrator ausführen'
schließlich die beiden Fenster mit 'OK' bestätigen/schließen

man kann sehr einfach überprüfen, wie das Programm funktioniert: die Verknüpfungen starten
jeweils eine Batch-Datei; alle Daten liegen in C:\Program Files\Avolites\Titan English bzw.
C:\Program Files(v86)\Avolites\Titan English

Download aktuelle Version (1.3 – 2020; Titan v17 und frühere): Titan_English_Setup.exe
Download vorige Version (1.2 – 2019; nicht für Titan v15): Titan_English_Setup_1.2.exe
Download erste Version (kein Titan Go enthalten): Titan_English_Setup_1.1.exe

English

While it is easily possible to toggle the language with Avolites consoles, this is not provided for the
Avolites PC Suite (Titan Mobile, Titan Simulator, Titan One, Titan Go). This always follows the system
language which is set in 'region settings' resp. 'additional region settings' in Windows. That's a
sensible choice for some, and isn't for others - in particular when you are familiar with the English
layout of the program but are currently working on a non-english computer.

This little tool allows to run Titan PC Suite in English also on non-english computers: it briefly toggles
Windows to English, starts the Titan app you chose, and toggles Windows back to the original
language.

Hints:

the download below is a little installer with all required files. After successful installation you'll
have entries for Titan One English, Titan Go English, Titan Simulator English and Titan Mobile
English. Optionally the installer creates shortcuts on your desktop as well
it has been developed and tested with German and English, on Windows XP (older version), 7
and 10. If you encounter problems then please let the author know.
each one of the steps - toggle Windows to English, launch Titan, toggle Windows back to
original language - requires administrative privileges. In order to get rid of the warning each
time you use Titan English you can either right-click the link and select 'Run As Administrator',
or you set this property permanently:

right-click the link (e.g. the icon 'Titan Mobile English on your desktop)
from the context menu select 'Properties'
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in the properties window click on 'Advanced'
in the advanced properties dialog tick 'Run As Administrator'
close both windows with 'OK'

if you want to know what this program does you can simply inspect the batch files in C:\Program
Files\Avolites\Titan English resp. C:\Program Files(v86)\Avolites\Titan English

Download current version (1.3 – 2020; Titan v17 and previous): Titan_English_Setup.exe
Download previous version (1.2 – 2019; not for Titan v15): Titan_English_Setup_1.2.exe
Download first version (does not include Titan Go): Titan_English_Setup_1.1.exe
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